



学校法人中村産業学園  
(九州産業大学・  
九州産業大学造形短期大学部)  
理事長  
津上 賢治

## 入学される皆さんへ

### 祝 辞

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

本日、晴れて大学入学を迎えられた皆さんを心から歓迎します。

本学は、1960年に中村治四郎先生が「産業と大学は車の両輪のように一体となって、時々の社会のニーズを満たすべきである」という信念のもと、「産学一如」を建学の理想に掲げ創立されました。この建学の理想に基づき、本学は一貫して産業界や地域社会の中核を担う人材の育成に取り組んでいます。

さて、大学での生活には、高校までのそれと違い、多くの自由があります。しかし自由というのは、言い換えれば全てのことを自分で決めるということです。どの授業を受けるのか、どのサークルに入るのか、全て自分の意志で選択し、自らを律して行動し、その結果すべてに自ら責任を持たなければなりません。それは、社会人としての基本的な素養です。

大学時代は、社会に出る前に皆さんが自由に使える最後の時間です。これからの4年間の中で、自分がこれまで学んだこと、経験したことを踏まえて、自分が一生をかけて何をやりたいのかをじっくり考えてください。学生の間は、何度でもやり直しはできますので、まず取り掛かってください。その上で、自分が何をやりたいかを見極めてください。そして、社会に出てからは、そのやりたいことに全力を挙げて取り組んでください。

本学は文系・理系・芸術系のすべての学部が一つのキャンパスに集まったユニークな総合大学で、学部を超えた様々な学びや活動の機会に溢れています。多様な分野の学生が集い、企業や自治体と連携して多くの文理芸融合のプロジェクトに取り組んでいます。また、課外活動では、文化系体育系あわせて100を超すサークルがあり、半数近くの学生が参加しています。

グローバルな社会で活躍するための力を養う機会も充実しています。グローバル・リーダーシップ・プログラム (GLP) や交換留学等に加え、米国スタンフォード大学と連携し、同大学のオンライン多文化教育プログラムを、本学学生を対象とした「Stanford e-KyuSan-U」として実施しています。これは、スタンフォードの自由で前向きな雰囲気や、創造的な思考に触れる貴重な機会であり、積極的にチャレンジしてほしいと思います。

皆さんが活躍するフィールドは用意されています。学業だけではなく、サークル活動やボランティア活動、様々なことに挑戦しましょう。

学生時代の多くの経験は、必ず皆さんの将来に役に立つはずです。